



Où la curiosité de Pandora déclenche une catastrophe

Résumé de l'épisode précédent: Pandora a réussi à séduire Épiméthée et à entrer dans sa maison, et Hermès a découvert que Zeus s'est cruellement vengé de Prométhée en le faisant enchaîner à une montagne.

Oubliant toutes les promesses faites à Prométhée, Épiméthée avait donc accepté le cadeau des dieux. À peine avait-il vu Pandora, qu'il en était tombé amoureux. Il fit célébrer très rapidement son mariage avec la jeune femme. Pandora était joyeuse du matin au soir, et son mari était ravi d'avoir accepté ce cadeau des dieux. Dès son arrivée, la jeune femme avait fait le tour de la maison, inspectant toutes les pièces, se faisant présenter toutes les réserves d'huile, de blé et de vin. Elle poussait des cris de joie devant chaque nouvelle découverte : une jolie étoffe couvrant son lit, une délicate poterie posée sur sa table... Épiméthée était heureux de voir l'enthousiasme de sa femme.

Lorsqu'ils arrivèrent à la dernière pièce de la maison, celle-ci était sombre, sans fenêtre. Une grande jarre était posée dans un coin, et le reste de la pièce était

vide. « Que contient cette jarre ? » demanda Pandora. « Je n'en sais rien, répondit gravement Épiméthée, elle appartient à mon frère Prométhée. Il m'a demandé de la conserver précieusement ici et m'a fait jurer de ne surtout jamais laisser personne l'ouvrir. Et tu n'as jamais eu envie de jeter juste un petit coup d'œil à l'intérieur ? » s'étonna la curieuse Pandora. Épiméthée prit un air effrayé : « Certainement pas ! Prométhée est très sage. Je lui ai promis, je tiens ma promesse. » Tout en disant cela, il se souvint qu'en épousant Pandora il avait déjà trahi une autre promesse faite à son frère. Mais cela, Pandora l'ignorait. Mal à l'aise, il fit jurer à Pandora de ne jamais chercher à ouvrir cette jarre. La jeune femme promit, jura. Épiméthée quitta la pièce rassuré.

Des jours et des jours passèrent. Pandora se plaisait bien dans sa maison. Mais elle était pleine de